
Pièces 5 Pièces

Superficie 107 m²

Référence 9154

Prix 599 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Plongez  dans  le  confort  et  le  bien-être  avec  cette  villa  individuelle  située  dans  un

environnement paisible, à seulement 850 mètres des commerces. Cette résidence

vous offre un véritable paradis avec sa piscine au sel de 10x5 mètres, idéale pour

se rafraîchir lors des journées ensoleillées. La villa, entièrement climatisée, offre un

confort optimal tout au long de l'année. À l'intérieur, les huisseries en double vitrage

et le système de chauffage par climatisation réversible garantissent une isolation et

une  température  agréable  en  toute  saison.  Au  rez-de-chaussée,  vous  trouverez

deux ...

Immerse  yourself  in  comfort  and  well-being  with  this  detached  villa  located  in  a

peaceful environment, just 850 meters from shops. This residence offers you a true

paradise with its 10x5 meter salt pool, ideal for cooling off on sunny days. The villa,

fully air-conditioned, offers optimal comfort all year round. Inside, the double-glazed

frames and the reversible air conditioning heating system guarantee insulation and

a  pleasant  temperature  in  all  seasons.  On  the  ground  floor,  you  will  find  two

bedrooms, a bathroom, two toilets, as well as a bright living room of more than 30

sqm opening ...

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE  200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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